

Vorstellung als Mieter



Ich bin Omar Sanneh aus Gambia und möchte mich gerne als Mieter vorstellen

Mein Name ist Omar Sanneh, Ich bin 40 Jahre alt und komme aus Gambia.

Ich bin gelernter Elektriker, ich habe eine Aufenthaltserlaubnis und bin seit mehr als 5 Jahren in Deutschland. Derzeit wohne ich in einem Wohnheim im Mehrbettzimmer. Seit November 2018 habe ich eine feste Anstellung in der Nähe des Flughafens, leider nicht in meinem erlernten Beruf, da mein Abschluss hier nicht anerkannt wird. Nun möchte ich auch eine eigene Wohnung finden um endgültig in Deutschland ankommen zu können. Da ich aktuell in Schichtarbeit bin, ist die Suche nicht einfach und ich bin dankbar für die Unterstützung durch den Freundeskreis Flüchtlinge.

Ich spreche gut englisch und bin dabei mein Deutsch ständig zu verbessern, wobei mich meine Kollegen sehr unterstützen.

Ich habe einen Wohnberechtigungsschein der Stadt Stuttgart, bin aber durchaus auch bereit, im Rahmen meiner Möglichkeiten einen höhere Miete zu finanzieren.

Bei meiner Wohnungssuche und der Integration unterstützt mich der Freundeskreis für Flüchtlinge in Stuttgart-West (www.freundeskreis-fluechtlinge-stuttgart-west.de). Ulrike Leipersberger (wohnung-ffsw@posteo.de) steht mir mit Rat und Tat zur Seite und dient auch einem Vermieter als Vermittlerin und Ansprechpartnerin wenn dies gewünscht ist.